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Zusammenfassung

        
Dargestellt wird die erfolgreiche Behandlung eines Patienten mit jahrelangem Asthma bronchiale, allergischer Rhinitis, Anaphylaxie und einem Grand-Mal-Anfall mit Mytilus edulis pearl (Miesmuschel). Dabei erfolgte die Mittelbestimmung durch die Empfindungsmethode von Dr. Divya Chhabra. Sowohl die Mittelfindung als auch die Leitsymptome des verordneten Arzneimittels werden erläutert. Durch die Behandlung von 2014 – 2020 konnte die Asthmamedikation reduziert, die Infekthäufigkeit und -schwere konnten erheblich gesenkt und Arbeitsunfähigkeitszeiten konnten vermieden werden. Durch die durchgehende pneumologische Kontrolle können der erfolgreiche Verlauf und die stabile pulmologische Situation gezeigt werden.
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Summary

        
The successful treatment of a patient with years of bronchial asthma, allergic rhinitis, anaphylaxis and a grand mal seizure with mytilus edulis pearl (mussel, cold water pearl) is shown. The remedy was determined using the sensation method of Dr. Divya Chhabra. Both the search for a remedy and the main symptoms of the prescribed drug are explained. The treatment from 2014 to 2020 enabled asthma medication to be reduced, the frequency and severity of infections were reduced significantly and periods of incapacity for work were avoided. Through the continuous pneumological control, the successful course and the stable pulmonary situation can be shown.
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